
MINUTA DE LA 4ta REUNIÓN ORDINARIA 2007 DEL CONSEJO ASESOR DEL 
ÁREA DE PROTECCIÓN DE FLORA Y FAUNA “ISLAS DEL GOLFO DE 
CALIFORNIA”, CELEBRADA EL DÍA 7 DE DICIEMBRE DE 2007 EN LA 
DELEGACIÓN DE SEMARNAT, B.C.S. 
 
Hora de inicio: 10:10 
 
1) Lista de asistencia y declaración de quórum legal 
 
1. Rosa Enriqueta Salcido.-PROFEPA 
2. Maricarmen Blázquez.- CIBNOR 
3. Aarón Esliman.- Presidente del CA  
4. Tim Means.- Asociación de Prestadores de Servicios Turísticos 
5. Oscar Arizpe.- UABCS 
6. Abraham Polanco.- Asociación de Campismo y Kayakismo 
7. Guillermo Matzuí.- Municipio de La Paz 
8. Silvia Montes.-SAGARPA-CONAPESCA 
9. Adriana Del Moral-SEMARNAT 
10. Verónica Maldonado.- SEMAR  
11. Miguel Palmeros-NIPARAJA 
12. Hugo Ruiz Rubio.- SPDE 
13. Roberto López Espinosa de los Monteros y Francisco Álvarez.- Secretario 
 
Se  declara  quórum legal y se aprueba el orden del día. 
  
2) Lectura de la minuta anterior y aprobación 
 
El Presidente del Consejo Asesor, Aarón Esliman, dio lectura de la minuta anterior, la 
cuál fue aprobada. 
 
3) Información y seguimiento de los acuerdos de la sesión anterior 
 
Se dio seguimiento y cumplieron los acuerdos anteriores, quedando aún pendientes 
los siguientes puntos:  
 
a) Pargo Dorado  
 
Con relación a la situación del Pargo Dorado, y con base en la situación actual 
(confirmación y capturas de la especie en el medio, formación de un grupo 
interdisciplinario encabezado por PROFEPA para evaluar la distribución y abundancia 
e iniciar acciones de erradicación) y que ya la situación está siendo atendida por las 
autoridades correspondientes, se acuerda que se mantendrá informado al CA y se 
estará pendiente para cualquier apoyo que sea necesario.  
 
b) Divulgación del Patrimonio arqueológico de Isla San José 
 
A este respecto no hay avances y queda pendiente trabajar en coordinación con el 
INAH. 
 
c) Apoyo a las gestiones del Ordenamiento Ecológico Marino de la Bahía de La Paz 
 
El Dr. Oscar Arizpe comenta que sería bueno, que en el marco de esta propuesta de 
ordenamiento de la Bahía de La Paz y el Ordenamiento Ecológico Territorial del 
Municipio de La Paz, se coordinaran los esfuerzos y acciones con el Ordenamiento 
Ecológico Marino del Golfo de California. Asimismo, el CA solicita los antecedentes del 



grupo de la Bahía de La Paz para conocer más su programa y acciones. A este 
respecto, se solicitó a Miguel palmeros, representante de Niparajá, envíe a los 
consejeros un documento ya existente del Grupo de la Bahía de La Paz. 
 
4) Participación del CA en la elección del logotipo ganador para el Parque 
Nacional Archipiélago de Espíritu Santo 
 
Como parte del proceso de selección del logotipo ganador del concurso para diseñar 
el logotipo del Parque Nacional Archipiélago de Espíritu Santo, la dirección de Islas del 
Golfo de California realizó una presentación en Power Point explicando las distintas 
etapas, incluyendo la convocatoria al público en general para el concurso, la etapa de 
preselección de logotipos y la etapa final, en dónde los consejeros asistentes a esta 
reunión elegirían al logotipo ganador (se anexa presentación). Asimismo, dentro de 
esta presentación se mostraron, en pantalla e impresos, los logotipos 
preseleccionados, los cuales fueron sometidos a votación por mayoría simple. 
 
Después de presentar las diferentes propuestas y someterlas a votación, los 
resultados son los siguientes: 
   
Número Identificación de la Propuesta Número de Votos 

4 2 
5 2 
7 3 
8 0 

20 4 
29 0 
32 1 

Abstenciones 1 
Nota: Número total de votantes 13 
 
Con base en los resultados, se dio por ganador a la propuesta número 20. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5) Clausura 
 
No habiendo otro asunto que tratar, la sesión se dio por terminada siendo las 11:50 
AM. 


